
  

Considerato l’incremento delle richieste di notifiche ed  esecuzioni ricevute da questo uƯicio 
telematicamente tramite PCT, nonché  la conseguente diminuzione del numero degli atti presentati allo 
sportello, si comunica che, da lunedì 12/05/2025, si procederà alla riduzione ad un unico sportello sia 
per la ricezione che per la restituzione degli atti di esecuzione in formato analogico, così come già 
avviene per le  notifiche, stante la necessità di crearne uno virtuale per l’accettazione degli atti pervenuti 
via P.C.T. 

Tale comunicazione è finalizzata ad informare l’utenza circa la possibilità di tempi di attesa più lunghi, 
nell’ottica di una fattiva e cordiale collaborazione. 

Cordiali saluti  

Dott.ssa Maria La Barbera 

Dirigente Unep 

 


